



## Entrevista a Pablo Angulo Briceño, Diputado Federal del PRI, con representantes de medios de comunicación



PREGUNTA.- Sobre la Comisión de Vigilancia, nos puede comentar qué fue lo que vieron ahí, qué aprobaron.

-DIP. PABLO ANGULO BRICEÑO.- Aprobamos hoy en la reunión de la Comisión de Vigilancia, las recomendaciones que se le hacen a la Auditoría Superior de la Federación.

La Unidad de Evaluación y Control tiene la obligación de hacer un análisis respecto a dónde están las fallas, dónde hay áreas de oportunidad en la Auditoría Superior de la Federación, y fue hoy lo que se aprobó, es un exhorto a la Auditoría Superior de la Federación a que atienda las recomendaciones que hoy emite la Comisión de Vigilancia y que por supuesto mejore en las áreas donde se han detectado.

Hay una demanda de parte de todas y todos los diputados de que se presenten más denuncias de hechos, de que se le dé seguimiento y que haya finalmente responsables, indistintamente de los partidos políticos de los que emanen, haya responsables de quienes cometido actos de corrupción.

PREGUNTA.- En esta recta final del Periodo o de la Legislatura ¿se podrá hacer algo todavía al respecto...?

-DIP. PABLO ANGULO BRICEÑO.- Sin duda. La Auditoría Superior de la Federación concluye hasta el 2026 el actual periodo que tiene David Colmenares. La Comisión de Vigilancia concluiremos en el mes de agosto, finales del mes de agosto y daremos paso a una nueva integración de la Comisión de Vigilancia.

<https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-a-pablo-angulo-briceno-diputado-federal-del-pri-con-representantes-de-medios-de-comunicacion/>